

Giengener Handballer starten in die Heimspielsaison

Geschrieben von: Kirsten Heisswolf

Dienstag, den 22. September 2009 um 14:59 Uhr



Am Samstag, 26.09.09 findet in der Walter Schmid Halle der erste Heimspieltag der Giengener Handballer statt.

Die zweite Damenmannschaft trifft, nach ihrer Auftaktniederlage gegen Altstadt 2, um 16.30 Uhr auf die zweite Mannschaft des TV Winzingen. Um 18.15 Uhr streiten sich dann die Damen der Württembergliga gegen die TG Biberach, die ihr Auftaktspiel gegen Donzdorf ebenso klar wie Giengens Damen gegen Urach gewonnen haben, um die Punkte. Um 20.00 Uhr tritt dann Giengens Herrenmannschaft, die ebenfalls mit einer Niederlage in die Saison gestartet sind, gegen Jahn Göppingen an.

Die Giengener Handballabteilung begrüßt alle Zuschauer zur neuen Saison und hofft auf zahlreiche und lautstarke Unterstützung der Fans.